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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６９４回例会 ２０２３年２月９日 

移動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         中川会長 

ロータリーソング                 我等の生業 

お客様紹介 

         杉戸警察署長 警視 奥冨 真吾様 

交通課長 警部 石山 雅之様 

交通課 小針 康弘様 

会長の時間                       中川会長 

会長の時間は、何を話そうか考

えるのが大変ですが、毎週となると

ネタが尽きてしまいますね。 

今日は、私のインデーズ歌手活

動の話と現在決まっているスケジ

ュールをお知らせします。本日まで

何とか欠席せず例会を務めて参りましたが、4 月 6 日

だけ朝から栃木県小山文化センターで開催される「北

山たけしショー」に出演依頼があり、2 曲歌唱致します

ので、申し訳ありませんが欠席させて頂きます。3 月は、

26 日足立区の祭礼の他に、栃木と茨城のカラオケスタ

ジオに 4 日間ほど出演依頼が来ています。コロナ自粛

が解除になった途端に、カラオケを歌いたくて、歌いた

くて我慢していた人たちが、一斉に巣ごもりから出てき

てあちこちで歌い始めたという感じです。まだまだ感染

は収束していませんので、私個人ではマイクと消毒液

を常に持参して出演しています。 

現在まで、3 曲の CD を出していますが、「おしどり峠」

は第一興商、「交通指導員讃歌」はジョイサウンド、 

「道中杉戸宿」は ジョイサウンドで、すべてカラオケに

入っています。今度レコーデング予定の「いで湯の町

へ」は第一興商に入る予定です。その次は、私の故郷

の「会津鶴ヶ城」と「姿三四郎」は未定ですが、レコーデ

ングは確実になっています。すべての曲の作詞は、私

が手掛けております。 

本日は、警察署から署長と交通課長、交通課の方

が 1 名お見えになっております。講話を楽しみにしてお

ります。宜しくお願い致します。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 米山記念部門より、世話クラブ諸手続きのお願い

が届いております。当クラブの奨学生は、ホ ティ

テウイ キュウさんベトナムの女性です。奨学期間

は 2 年となります。 

3 月理事会報告                  野口エレクト 

3 月例会予定 

 2 月 

2 日 結婚誕生祝、会員卓話 （さいしん例会場） 

9 日 雑誌紹介 （アグリパーク） 

16 日 米山奨学生 外部卓話  （和泉屋） 

23 日 休 会（春分の日の振替え） 

30 日 夜間例会（大吉）・親睦ゴルフ（プレステージｃｃ） 

 中歴北区 RC 姉妹クラブ締結の更新について 

2018 年 5 月 29 日～2023 年 6 月 30 日 5 年間契約  

3/22 周年記念式典→手続き栗原会員に一任 

オンラインで姉妹再締結の予定 

再締結の記念品・手土産品（予算 5 万円） 

 「チャリティカラオケ大会」実行委員会設置について 

実行委員会 （社会奉仕委員長、親睦委員長、他数

名は、栗原実行委員長に一任）  

役割分担は、第 1 回実行委員会で決定  

 クラブパンフレットについて（会報・雑誌委員会） 

   会報・雑誌委員会で作成したクラブパンフレットを 

社会奉仕事業で配布 

   4/30 チャリティカラオケ大会では参加者に配布 

（A3 両面カラー印刷 約 100 枚） 

 2/16 地区卓話 職業奉仕部門委員長: 伊藤敦彦様 

委員: 紙本瑞基様 2 名来訪  



各種表彰（RLI パートⅡ・米山・地区役員委嘱書）    

 

 

 

 

 

 

 米山功労者第 2 回マルチプル（中野会員） 

 米山功労者第 4 回マルチプル（細井会員） 

 2023-24 年度諮問委員（関口会員） 

 2023-24 年度青少年交換委員（戸賀崎会員） 

 RLI パートⅡ修了証書（下津谷会員・野口会員） 

卓話                       杉戸警察署長 

 ロータリークラブの例会に招かれ

るということは大変光栄な事でござ

います。日頃は、交通行政に深いご

理解を頂き感謝申し上げます。私は

以前、東日本大震災の直後に蕨の

ロータリークラブで災害対策の講話

をしたことがあります。本日は交通

講話の準備をさせて頂きましたが、限られた時間ですの

で、ポイントを絞ってお話をさせて頂きます。 

交通事故防止に関して、杉戸町のデータを含めた大変た

めになる興味深い講話をして頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 20 20 0 （10） 75.00% 

中川会長： 今日は奥富署長、石山課長、忙しい中講話

いただきありがとうございました。 

下津谷幹事： 奥富様、石山様、卓話ありがとうございま

した。表彰された皆様；、心より敬意を表します。 

細井会員： 杉戸警察署のみなさん御苦労様です。 

鈴木会員： 講話ありがとうございました。交通安全・・・気

をつけます。 

田中（昌）会員： 先日、会合で周りが高齢難聴だとほと

んど会話になりませんでした。 

坂田会員： ロビーで宮代支援学校の生徒さんの作品展

を行っています。元気をいただいております。 

田中（啓）会員： スギ花粉の季節ですね。花粉の少ない

スギの品種開発を林野庁で進めている様ですが、先ず

国内でのスギ消費が必要ですね！スギで杉戸新庁舎、

どうでしょう？ 

関口会員： 奥富杉戸警察署長、本日はお話ありがとう

ございます。毎日防犯ご苦労様です。 

野口（美）会員： 貴重なお話ありがとうございました。明

日は、大雪にならなきゃいいですね！ 

矢島会員： お客様ようこそ。講和ありがとうございました。

日々のご活躍に感謝申します。 

栗原会員： 奥富署長、卓話ありがとうございます。明日

は雪に注意です。私たちは、待機するようにと町からは

もう言われています。 

中野会員：折原（弥）会員：渡邉会員： お客様ようこそ。 

折原（正）会員： 中壢北区ロータリークラブ 33 周年式典

に行きましょう！ 

小柳会員： 早く春が来てほしいですネ。 

真中会員： 明日から総勢 12 名で 3 年振りの苗場スキー

に行って参ります。クツは劣化が恐いのでレンタルにし

ます。 

大作（忠）会員： 最近は、広域強殺事件、90 才の老人の

撲殺、食事処の迷惑行為など以前考えられない事件

が増えています。日本人が秩序を守る基となった武士

道精神（新渡戸稲造）も廃れてきた様です。 

宮田会員： 杉戸警察署の皆様本日は有難うございます。 

長岡会員： 卓話ありがとうございます。奥富様、石山様、

小針様ようこそ。 

武井会員： 杉戸警察署長様、卓話ありがとうございます。 

スマイル本日投入額 ２３，０００円 

スマイル累計額 ３９８，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


